

**Généralisation du déploiement du réseau Fibre
Optique**

Régie Auvergne Numérique

La Régie Auvergne Numérique, établissement public de la Région Auvergne-Rhône-Alpes administré par la Région et le Département pour piloter le déploiement de la fibre optique dans les territoires ruraux auvergnats, a confié au groupement industriel, *NGE INFRANET-ENGELVIN TP réseaux*, la mission de généraliser le déploiement du réseau Très Haut Débit fibre optique sur le territoire des quatre départements de l'Auvergne. Cette information est consultable sur le site www.auvergne-numerique.fr/reseaux

Dans ce cadre un technicien sera présent sur le territoire de la commune à partir du mois de juin, pour réaliser des relevés et vérifications.

Pour ce faire, il procédera à des visites de terrain et prendra des photographies des sites.

Merci de lui réserver le meilleur accueil.